

Beratungsgremium Anerkennungsfonds

Das Beratungsgremium Anerkennungsfonds setzt sich aus einer stadtgesellschaftlich repräsentativen Besetzung aus verschiedenen Engagement-Bereichen zusammen (siehe Auflistung). Die Vertreter*innen des Gremiums werden alle 2 Jahre neu gewählt bzw. neu zusammengesetzt. Einmal im Jahr wird bezüglich einer Vergabe des Anerkennungsfonds eine Auswahl getroffen und eine unverbindliche Empfehlung ausgesprochen.

Leitung: LHW – Stabsstelle WIEB

- 1 Beauftragte/r des Sportrings
- 1 Beauftragte/r des Klimaschutzbeirats
- 1 Beauftragte/r des Kulturbeirats
- 1 Beauftragte/r des Ausländerbeirats
- 1 Beauftragte/r des Seniorenbeirats
- 1 Beauftragte/r des Jugendparlaments
- 1 Beauftragte/r des Runder Tisch Engagement